

**¡Pasa  
la voz!**

# ¿Desacelerar, frenar o acelerar?

Tú qué opinas

¿Te imaginas ir dentro de un coche que va a toda velocidad y el conductor sigue acelerando a tal grado que ya no puede controlar el coche e incluso puede voltearse?

TÚ QUÉ LE DIRÍAS AL CHOFER

- a) Que desacelere para que sigan avanzando a una buena velocidad.
- b) Que frene porque ya estás asustado, aunque ello provoque que se voltee el auto.
- c) Que siga acelerando, no te importan las consecuencias.

Bien, este caso es muy similar a lo que pasa con la economía de Estados Unidos, estuvo creciendo mucho y era peligroso dejarla avanzar así. Es por ello que su chofer (el presidente de Estados Unidos) decidió desacelerar para evitar que todos los pasajeros (los estadounidenses) tuvieran un problema mayor.

EU hoy pasa por una desaceleración de su economía, la cual se espera que concluya a mediados de este año, para que siga avanzando en buenas condiciones.

Como EU es uno de los países más importantes y más cercanos a México, su desaceleración nos afecta, porque el 70% de lo que compras proviene de ese país y 40% de lo que venden los mexicanos lo compran los estadounidenses.